



1 実り多かった修学旅行

2年生は、9月17日から二泊三日で沖縄県に修学旅行に行ってきました。

沖縄と言えば、まずは太平洋戦争において唯一の地上戦が行われた場所であるという面、二つ目に日本国内では珍しい亜熱帯の動植物が見られる場所であるという面、さらに、米軍基地など何かとニュースなどで報道される今の日本を学ぶことのできる場所であるという面等、様々な顔があります。

一生の思い出になる修学旅行は、一生心に残る学習の場にしなければいけません。



美ら海水族館の巨大水槽です。3匹のジンベイザメとマンタがすいすい泳いでいました。

子どもたちの楽しみと言えば、やっぱり食べること。最後の昼食はステーキハウスで満腹になりました。



2年生は今後の学校生活、学習にこの経験を生かしてくれることでしょう。

2 1年生・・・農業体験

期末テストも終わり、9月17、18日には農業体験活動がありました。

「授業とどっちがいい？」と聞くと、「・・・」返事に困っているようでした。
(中略)

農業に対する思い、地域の中학생に対する思い・・・この貴重な機会に感じ取ってくれたかな・・・と体験学習中の姿を見て思ったところでした。

(1年生学級通信「Smile」より)



3 今週のおもな予定

日	曜	行事
22	月	
23	火	秋分の日
24	水	校内写生大会
25	木	
26	金	中体連陸上競技大会 (変更)
27	土	なかよし運動会
28	日	

学校だより「南中からの風」は本校 HP でもご覧いただけます。→ <http://jh.higo.ed.jp/moguni/>



ひめゆりの塔前で、学習しています。



アブチラガマ内での学習のようす。沖縄戦のさなか兵隊も一般住民もこの鍾乳洞の中で息を潜めていたのです。



沖縄の現実 嘉手納基地です。広大な敷地で圧倒されます。

修学旅行ですから、楽しいこともたくさんありました。当日は、暑いというより「痛い」という言葉が当てはまるほどの日差しでした。そんな中で、班に分かれて体験活動を行いました。



グラスボート班は、沖に出て海底のようすを観察しました。大きな魚がすぐそこに！！